



LA PLAZA COLIPÍ ES PARTE DEL PORTAFOLIO.

## Compromiso Minero lanza banco de fotos gratuito de Atacama

**INTERNET.** Incluye el Desierto de Atacama, Bahía Inglesa y Copiapó.

**C**ompromiso Minero, red integrada por más de 110 organizaciones del ecosistema minero, anunció esta semana la publicación de un banco de fotos gratuito en Flickr, disponible para medios y la comunidad. Este repositorio busca ser una aporte a la valorización del patrimonio cultural y natural de la región de Atacama, en línea con el objetivo de Compromiso Minero de trabajar por una minería cada vez más sustentable e inclusiva, que genere valor para la ciudadanía y el país.

Se trata de fotos actualizadas tomadas por el fotógrafo Enrique Muñoz para Compromiso Minero durante todo el 2023 y que permiten plasmar nuevos paisajes, operaciones y establecimientos de la región, como el Desierto de Atacama, la Pirámide de Sal, Bahía Inglesa, el Barrio Alameda, el centro de Copiapó y su Catedral, fotografías que pueden ser descargadas en alta calidad, con libre uso, sólo añadiendo crédito a Compromiso Minero.

La Red, cuyo ecosistema está compuesto por gremios, academia, proveedores, asociaciones regionales, representantes del área de la innovación y desarrollo social, y hasta la pequeña, mediana y gran minería, busca que este aporte sea de valor para medios, estudiantes y comunidades locales.

Paula Arenas, directora ejecutiva de Compromiso Minero, sostuvo que “con estos registros gratuitos, queremos poner en valor la extraordinaria belleza y riqueza cultural de la región de Atacama. Este recurso no solo facilita el acceso a imágenes actualizadas para estudiantes y la comunidad, sino que también refuerza nuestro compromiso de destacar la importancia de Atacama en la historia y el desarrollo de Chile. Para Compromiso Minero, es esencial promover y celebrar la diversidad y el patrimonio de las regiones mineras”.

“Atacama es una región eminentemente minera, pero además, posee atractivos naturales y patrimoniales dignos de conocer, difundir y compartir. Esta iniciativa de Compromiso Minero ayuda a relevar el potencial de nuestra región, sus habitantes y el territorio, por lo que extendiendo una invitación a conocer Atacama visitando esta colección de fotografías de libre acceso. Del mismo modo, insto a todos los atacameños y atacameñas a ‘redescubrirnos’ en estas imágenes”, dijo Juan José Ronsecco, director de Compromiso Minero y presidente de Corproa.

Las imágenes están disponibles para su uso público ingresando al banco de fotos en la dirección: <https://www.flickr.com/photos/compromisominero>